

## mazières-en-gâtine

### L'AICM célèbre ses 30 ans à Ardin

L'association AICM (Association d'insertion à caractère économique) du secteur de Mazières-en-Gâtine, Champdeniers, Ménigoute et Coulonges-sur-L'Autize a célébré ses 30 ans d'existence début juin à Ardin. Un événement qui a réuni une soixantaine de personnes autour de Catherine Gourmelon, présidente et d'Anne Dassault, directrice. Étaient également présents, le sénateur Jean-Marie-Morisset, les élus des municipalités, les salariés, les administrateurs et les clients. Crée en décembre 1987 et installée au château de la Ménardière à Mazières, l'AICM est en évolution permanente avec des projets porteurs et innovants. L'association compte 600.000 heures de travail pour 2.500 salariés, ce qui représente 330 emplois à temps plein depuis 30 ans. Une activité en essor constant de 170 personnes missionnées en 2017, pour un chiffre d'affaires de 522.000 €. Aujourd'hui, ce sont 183 clients - des entrepreneurs, des artisans, des collectivités territoriales et des associations -, qui génèrent une économie locale de 450.000 €. Différentes prestations régionales sont adressées également aux personnes vers l'emploi comme la VAE (validation des acquis et de l'expérience), ASPIR (accompagnant social professionnel en individuel), les missions pour les bénéficiaires



Catherine Gourmelon et Anne Dassault aux 30 ans de l'AICM.

du RSA, avec l'appui du Département, du PLIE (plan local d'insertion dans l'emploi) porté par le pays de Gâtine. Les perspectives pour l'année sont de poursuivre la réflexion autour de la vie associative dans une dynamique territoriale, via la démarche de l'EUST (évaluation de l'utilité sociale territoriale), afin de continuer le développement commercial auprès des entreprises, de contractualiser avec chaque salarié les objectifs de l'accompagnement dans l'engagement. Les missions de l'AICM sont d'orienter toutes les personnes en difficultés, les demandeurs d'emploi de longue durée, les

bénéficiaires des minima sociaux, les personnes reconnues travailleurs handicapés, les jeunes sans qualifications, démunies de toutes ressources, rencontrant des difficultés sociales et familiales.

La soirée anniversaire s'est poursuivie autour d'un cocktail en présence du comédien Fred Dubonnet dans « Mais où est passé Robin des Bois », suivi d'un spectacle de magie pour célébrer les 30 ans.

AICM, château de la Ménardière à Mazières. Permanences le lundi à Champdeniers, le mardi à Coulonges et le jeudi à Ménigoute et Les Forges. Renseignements au 05.49.63.28.22 ou [www.aicm79.com](http://www.aicm79.com)